



Stephanie Mewes von Bezirksleitung in Berlin und Janett Lorenz, Store Managerin in Leipzig übergaben Kerstin Stadler (mittig) vom Kinderhospiz Bärenherz die Spende

31.01.2018 14:34 CET

Kinderhospiz Bärenherz erhält Spende von AESOP Germany

Die AESOP Germany GmbH verkaufte ein Produkt, das aus dem Sortiment genommen wurde, an die Mitarbeiter. Der auf diesem Wege eingenommene Betrag sollte für einen guten Zweck gespendet werden und die Belegschaft entschied sich dafür, dass das Geld an das Kinderhospiz Bärenherz gehen solle. Ungefähr ein ein Jahr lief deutschlandweit, in 14 Stores diese Aktion. Das Resultat war beeindruckend.

Am 24. Januar kamen Stephanie Mewes von Bezirksleitung in Berlin und

Janett Lorenz, Store Managerin in Leipzig in die Geschäftsstelle des Fördervereins, um eine Spende in der Höhe von 3.961 Euro zu übergeben.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der AESOP Germany GmbH für diese schöne Spendenaktion!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314